

Ajak Jaga Kebersihan Lingkungan, Babinsa Karangsari Komsos Dengan Warga

Muhammad Makruf - DEMAK.KLIKINDONESIA.ID

Feb 1, 2023 - 10:46



Babinsa mengajak seluruh warga agar peduli akan kebersihan lingkungan di musim penghujan, terutama kebersihan saluran air dan selokan

DEMAK – Babinsa Desa Karangsari Koramil 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak Serma Kasbari melaksanakan komsos dengan sejumlah warga di wilayahnya, tepatnya di belakang kantor Kecamatan Karangtengah, Rabu

(1/2/2023).

Dalam komsosnya, Babinsa mengajak seluruh warga agar peduli akan kebersihan lingkungan di musim penghujan, terutama kebersihan saluran air dan selokan. Hal tersebut tentunya memiliki banyak manfaat diantaranya adalah untuk mencegah terjadinya banjir khususnya di wilayah Desa Karangsari, Kecamatan Karangtengah.



Dirinya meminta agar masing-masing individu memiliki rasa tanggungjawab dan peduli akan kebersihan lingkungan, sehingga masalah klasik seperti membuang sampah di saluran air dapat dihindari.

“Seperti yang kita tahu, masih banyak warga yang tidak peduli akan kebersihan lingkungan. Malahan banyak dijumpai yang membuang sampah ke saluran air. Ini sangat berbahaya, karena apabila sampah tersebut menumpuk saat terjadi hujan, maka bisa menyebabkan laju air tersumbat dan tentu terjadi banjir,” ungkapnya dihadapan warga.

Selain itu, Serma Kasbari juga mengajak warga untuk melaksanakan kerja bakti di saluran air yang sudah mulai dangkal akibat endapan lumpur, dan membersihkan tanaman enceng gondok yang menutupi sebagian saluran air yang melintas di Desa Karangsari.

“Selain masalah sampah, enceng gondok dan endapan lumpur juga penyebab terjadinya banjir. Ayo kita agendakan kapan kita kerja bakti. Insyaallah jika saya tidak sibuk, saya akan ikut kerja bakti,” sambungnya.

Sementara itu, Warno (51), salah satu warga yang juga tokoh masyarakat setempat menyampaikan terima kasih kepada Babinsa yang sudah

mengingatkan akan menjaga kebersihan lingkungan. Dirinya tidak menyangkal bahwa sebagian besar warganya masih acuh dan tak peduli akan kebersihan lingkungan terutama masalah saluran air.

“Nanti kita akan rembug bersama-sama pak untuk kelanjutannya. Sekali lagi terima kasih pak Babinsa sudah mengingatkan dan mensupport kami,” tutupnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak